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皆さまこんにちは。6月26日は所用がありまして参加できないの

で早めに来ました。よろしくお願いいたします。私が着任いた

しまして、地区から合同奉仕事業をやりなさいという話を頂き

まして、今までにない形で引き受け大変悩み議論のすえ、楯会

長には、ガバナー補佐が決めたことはみんなで奉仕するからと

後押しを頂きまして、ロータリー文化祭を岩槻の地で初めて実

施することにいたしました。その際にも、楯会長からは、舞台

のことはすべてやりましょうと応援をいただきました。本当に

ありがとうございました。あの時の思いは今でも忘れられませ

ん。その後の地区大会、IM、合同講演会、更にはIMのゴルフ大

会には、大宮東さんには大勢参加してもらいありがとうござい

ました。また、三枝さんがガバナーノミニーをお受けいただい

たこと、私からもよろしくお願いしたいと思います。

一年間本当にありがとうございました。

２０２３～２０２４年度 ＩＮＴＥＲＮＡＴＩＯＮＡＬ ＲＯＴＡＲＹ

第２７７０地区

大宮東ロータリークラブ
週報

1.６月のロータリーレートは、157

円となります。

２.新調されるバナーのデザイン及

び見積等が、理事役員会にて承認

されました。

３.6/1(土)に行いましたJR東大宮

駅３クラブ合同駅前清掃例会に

つきまして、皆さま方のご協力ありがとうございました。

また、ゴミの処分等を渡部パスト・三枝副会長にて対応を

して頂きましてありがとうございました。

４．新入会員候補者につきましてご報告いたします。本日、

皆さま方にご案内いたしました。前裕美さんにつきまして

理事役員会にて承認されました。異議等ございましたら１

週間以内に書面にて事務局宛てにご連絡お願いいたします。

５．本日、クラブ協議会終了後に、第二回楯年度最終例会

の家庭集会を行います。関係会員の方、出席よろしくお願

いいたします。

６．本日、夕方６時から新会員澤田会員歓迎会を開催いた

します。皆さま方のご参加お待ちしております。

７．次回例会は、6/26(水)楯年度最終例会となります。ア

ルタビスタガーデンにて登録開始17時30分、点鐘18時とな

ります。既に案内状を送っておりますが、多くの会員の皆

さま方のご出席お願いいたします。また準備等を親睦活動

委員会中心に予定しておりますので、関係会員の方ご協力

をお願いします。

８．大西清和会員・山田康博会員・片柳高会員より先般ク

ラブを今月末にて退会したいと申し出がありました。先日

の理事役員会にて退会が承認されましたので、ご報告いた

します。

９・皆さまのテーブルの上にございますのは、三枝副会長

から頂戴しましたシンガポールのお土産です。お召し上が

りください。

山崎ガバナー補佐、お忙しい中有難う御座

います。後ほどご挨拶をいただきます。

さて、本日が楯年度最後の通常例会となり

ます。

感傷に浸りたいところですが、前回例会に

て予定していた今年度の振返り（前半）が、

実施できず、本日に繰り越しとなった上、

家庭集会、更には新入会員歓迎会も予定さ

れているので、会長挨拶は手短にしたいと

思います。

昨日会員各位にご案内しました、6/13ソ

ニックシティにおける幸手RC蓮田RC久喜RC

主催の説明会は中止となりました。

先程Lineグループに主催者からの中止案内

をUPしました。例会終了後にFAXにて改めて

ご案内します。この件に関しては、感情論

ではなくファクトのみ提示いただき、必要

とあらばあるべき姿になるのが良いかと

思っています。

話の続きは山崎ガバナー補佐に丸投げして、

会長あいさつに代えさせていただきます。

会長挨拶 楯 基之 会長 幹事報告 大屋 文夫 幹事

委員会報告

皆様こんにちは。

本日は1年間大変お世話に

なりました、国際ロータ

リー第2770地区第4グルー

プガバナー補佐山崎和雄様

にお越しいただきました。

【年間実績報告】

◎クラブ管理運営部門-大石秀成委員長：この一年まあま

あ目標達成できたと思います。引き続きよろしくお願いい

たします＊クラブ奉仕委員会-立原靖広委員長：1.3に関し

ては一通り出来たが、2の出席率は出来なかったのかと思

います。＊ＳＡＡ-糸川紀子委員長：皆さまに助けられな

がら務めさせていただきました。ありがとうございました。

＊財務委員会-(代理)立原靖広会員：現在継続、確認中で

す。＊親睦活動委員会-横山勇一委員長：上手く行ったと

思います。ベテランの方には一年間助けて頂きありがとう

ございました。＊友好クラブ委員会-横田勝美委員長：多

数の会員の皆様に参加して頂き楽しく出来ました。＊出

席・スマイルボックス委員会-福本裕子副委員長：中々出

席率が上がっていないので反省しないといけないと思いま

す。＊ロータリー情報委員会-横田勝美委員長：満足に出

来たのは情報を例会で発表することだけかと思っておりま

す。ＨＰは改良中です。＊プログラム委員会-瀬田雄一委

員長：今年は良いプログラムが組めたと思います。＊イ

メージ向上委員会-小峰敬右委員長：インスタグラムを開

設を行いました。＊会員増強維持・職業分類委員会-河本

博委員長：2名のご入会がありました。欠席方の書類を届

ける連絡をしていますがお会い出来たのは1名でした。◎

奉仕プロジェクト部門-横田勝美委員長：何とか達成出来

たと思います。＊職業奉仕委員会-田中秋弘委員長：優良

企業訪問で1/31に19名参加でアサヒビール茨城工場に行き

ました。地区の職業奉仕部門の夜話会は中止になりました。

＊社会奉仕委員会-河野直行委員長：ペットボトルキャッ

プの回収が終わって業者に引き渡すことができました。他

も滞りなく行ったのかなと思います。＊国際奉仕委員会-

山田雅明委員長：サマーフェスティバルで248,863円集ま

りました。書き損じハガキで159,724円ポリオに振込みま

した。グローバル補助金でインド来日の接待をしていただ

きました。＊青少年奉仕委員会-(代理)横田勝美直前会

長：次世代を担う青少年を育成し国際理解、親善を深めて

平和を築いていきたいと思います。＊ロータリー財団委員

会-三枝和男委員長：地区補助金は東大宮西口ｲﾙﾐﾈｰｼｮﾝを

させていただきました。財団の寄付はクリアしています。

＊米山記念奨学委員会-堀江誠一委員長：活動の大半を米

山奨学生の任群くんの支援となりました。2024年米山記念

奨学生の受け入れ4月入学は、1年間見送りしポイントを貯

め、2025年春に2年連続奨学生受け入れに向かって調整を

しています。

クラブ協議会

◎山崎ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。

＊山崎和雄様

＊山田康博会員

＊大屋文夫幹事、河野直行会員、瀬田雄一会員

＊大西清和会員、岡田悦行副幹事、河本博会員、楯基之

会長、三枝和男副会長、山田雅明会員、横田勝美直前会

長

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、小峰敬右会員、

立原靖広会員、田中秋弘会員、福本裕子会員、堀江誠一

会員、横山勇一会員

＊懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２２件５７，７００円 合計１，２５７，２１３円

スマイルＢＯＸ報告 福本裕子副委員長

出席報告 福本裕子副委員長

ロータリー情報委員会 横田勝美委員長

ロータリーの友6月号P12、ロータリー親睦活動とはという記事

が載っています。同好会とは違う親睦活動があるもので、この

中からうちも退会させないように作っていけたらと、参考にし

ながら読んで頂けたらと思います。P14、ポリオ根絶活動の日

本チームの活動の様子が載っていますのでご一読ください。

P43地区別クラブ数会員数一覧表が載っていますが、多少減っ

ています。新会員を増やせていけたらと思いますので協力お願

いします。

６月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

楯 基之会員 ２日

☆☆結婚祝い・入会祝☆☆

瀬田雄一会員 １０日 大屋文夫会員 ２０日

金子善英会員 ２５日 岡田悦行会員 ２６日（入会）

国際ロータリー第２７７０地区

第４グループ ガバナー補佐

山崎 和雄様

ガバナー補佐ご挨拶

http://www.omiyaeast-rc.jp/


りください。


